

Ressort: Entertainment

## Astronaut Alexander Gerst steht nicht gerne im Mittelpunkt

Berlin, 13.03.2015, 16:56 Uhr

**GDN** - Alexander Gerst steht nicht gerne im Mittelpunkt. Schon bevor der deutsche Astronaut im vergangenen Jahr für sechs Monate auf der Internationalen Raumstation lebte, war ihm das Interesse vieler Menschen unangenehm, sagte er dem Magazin der F.A.Z. (Samstagsausgabe).

Daher vermeide er es, gegenüber Fremden seinen Beruf zu erwähnen: "Wenn ich neue Leute treffe, ist es am angenehmsten, wenn die es nicht wissen, weil man dann noch normale, erfrischende Gespräche führen kann." Seit seiner Rückkehr aus dem All fragen den 38-Jährigen aber auch Passanten auf der Straße nach einem Autogramm. "Den Ruhm habe ich mir nie gewünscht", sagte Gerst.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-51293/astronaut-alexander-gerst-steht-nicht-gerne-im-mittelpunkt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)